

ありまの通信



夜間の避難訓練に

128人が参加… 皆様のご協力に感謝…



ありくん



7月2日(土)の避難訓練は128人が参加したんだって

そう…多くの人に参加したんだな—良いことだと思うよ。でもなかには「もうこれで終わり？」って、物足りない人もあったみたい。



そう言われればそうかな—、でも人数確認して、非常食を配って、だれも忘れていないか、完璧にしなければならぬから、お世話する方は大変なところも…

そうだな、夜だったから、昼のようにはなかなかいかないし今回は、避難だけで泊まりはなかったからよかったが、1日だけでも泊まるとなると大変かも。



そう、今回は人数確認をして非常食を配布して解散だったからもし、実際になると、その日は非常食でしのいで、泊まって、翌日は炊き出し、となるんだな—。

それは次の課題ということかな、それにしても有間野はみなさん協力的だね。

まのくん



みなさん、このたびの夜間訓練には格別のご協力を賜り誠にありがとうございました。今回の避難訓練のネライは、緊急事態に有間野のみなさんが家族のように声をかけ合っていただき、ひとりの犠牲者も出さない。という強い思いから実施いたしました。今後も、みなさんからいただいたご意見をもとにさらなる努力をしてみたいと思いますので何とぞよろしくおねがいたします。

有間野自治会連合会長 小林健三

有間野住民協議会会長 森本哲生

—有和会が草刈り奉仕—

7月3日（日）有和会15人のみなさんが、有間野公園、花広場などの草刈り作業を行ってくれました。朝8時一斉に草刈り機のエンジンが鳴り響くと一気に除草が進み、美しい公園に・・・今年最高気温となる厳しい暑さの中ではありませんでしたが無事作業は終了しました。ありがとうございました。感謝・・・



おしらせ

—有間野を美しく—

恒例の地域の清掃活動につきましては、各自治会中心に行っていただきますが、できるだけ念入りにおねがいたします。自治会長のみなさんにはご足労をおかけいたしますが、何とぞよろしくおねがいたします。



—盆踊り—

日時 8月14日（日）
午後6時から夜店、
7時30分から手踊り
場所 旧有間野小学校
雨天順延

